
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung des 

Ortsrates Bramsche vom 11.02.2019 

 

TOP  13 Anfragen und Anregungen  
 

4.  ORM Bergmann bittet darum, dass am Lutterdamm eine Lumenmessung vorgenommen wird, 
da er das Empfinden hat, dass die vorhandene Straßenbeleuchtung zu dunkel ist. 
(Stadtwerke). Außerdem bittet er zu prüfen, ob die vorhandenen Zebrastreifen mit 
Reflektoren ausgestattet werden können.  

 
Frage des Herrn Otte an den Landkreis Osnabrück am 07.03.2019, Fachbereich 2: 
Ich bitte zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht reflektierende, blau-weiße Kunststoffpoller im Bereich 
des Fußgängerüberweges am Lutterdamm anzubringen? 
 
Antwort von Herrn Hinken am 25.04.2019, LK Osnabrück, Fachdienst Straßen: 
Aufgrund der örtlichen Situation und der Geometrie der Reflektoren- „Tonnen“ können diese nicht 
angebracht werden. 
 

  
TOP  14 Einwohnerfragestunde  
 

1. Ein Bürger erklärt,  dass sich mit der zunehmenden Industrieansiedlung in Engter auch der 
LKW-Verkehr auf dem Lutterdamm erhöht hat. Diese Fahrzeuge sind breiter als PKW. Die 
Fahrbahndecke wurde dadurch verstärkt beschädigt und lediglich durch Aufbringung einer 
neuen Asphaltschicht repariert. Die Gullys in den Randsteinen sind so montiert, dass sie in 
den Fahrbahnbereich hineinreichen, so dass in diesen Bereichen ein Höhenunterschied von 
bis zu 10 cm besteht. Die LKW fahren regelmäßig mit ihren Achsen in diese Löcher hinein. 
Das führt regelmäßig zu erheblichen Erschütterungen und Schäden an den Gebäuden. Er 
bittet diesen Umstand ebenfalls von der Verkehrskommission prüfen zu lassen.  

 
Antwort von Herrn Otte am 07.03.2019, Fachbereich 2: 
Die beschriebene Problematik des Bürgers fällt nicht in den Aufgabenbereich der Verkehrs- 
kommission, da hier u.a. die Bauweise der Gullydeckel problematisiert wird. Die Anfrage wurde an 
den Straßenbaulastträger, sprich LK OS, mit der Bitte um Überprüfung weitergeleitet.  
 
Frage des Herrn Otte  an den Landkreis Osnabrück am 07.03.2019, Fachbereich 2:  
Ich bitte zu prüfen, ob eine Gefahrenstelle vorliegt und ob ggf. Maßnahmen erforderlich sind.  
 
Antwort von Herrn Hinken am 25.04.2019, LK Osnabrück, Fachdienst Straßen: 
Eine Gefahrenstelle liegt hier aus unserer Sicht nicht vor. 
  


